

Forums pour les consommateurs

Début sevrage codéine

Par Profil supprimé Posté le 15/01/2018 à 13h52

Bonjour à vous ..

Je vais débuter à partir de aujourd'hui un sevrage de dafalgan codéine ..

Je prends actuellement 2 comprimés 4 fois par jours .. je dépasse trop souvent mes doses et mes mois sont jamais complet et je doit demander en vain en pharmacie pour renouveler

maintenant j'en ai assez et je vais arrêter ..

j'avais déjà fait un sevrage codéine qui avais bien fonctionner mais lors d'une opération dentaire le chirurgien m'a donner du codéine en me disant qu'il n'y avais aucun risque de rechute et non .. du coup je suis repartie dedans ..

j'en ai assez de cette dépendance .. marre de survivre pour des cachets de cette m...e ..

si vous aviez des astuce pour un peu apaiser les symptômes ou autres je suis preneur ..